



# Jésus nous attend toujours

“Je ne mettrai pas dehors celui qui vient à moi” (Jean 6,37)



Jésus vient d'accomplir le miracle de la multiplication des pains et des poissons et la foule enthousiaste est toujours à sa recherche.



Certaines personnes, cependant, ne comprennent pas qui est vraiment Jésus. Elles commencent à avoir des doutes et à ne pas croire en lui.



Jésus leur rappelle que Dieu l'a envoyé pour que tous les hommes soient sauvés et pardonnés et que personne ne soit abandonné.



Expérience vécue par Benta du Brésil: Une de mes amies a dit du mal d'une autre fille. Quand je suis retournée dans la classe, je suis allée voir la fille dont on avait mal parlé.



Je lui ai demandé directement si ce que j'avais entendu était vrai. Elle était très triste et elle m'a répondu que non.



Je me suis dit qu'il ne fallait pas détruire l'amitié entre nous, alors je leur ai demandé de se réconcilier. Elles se sont demandé pardon l'une à l'autre et sont devenues de grandes amies.